

Martes 07 de Septiembre del 2010

Última modificación 07.09.2010

El Financiero Limitado, margen de maniobra para negociar el Presupuesto Eduardo Jardón La ausencia de una reforma tributaria, la debilidad de la economía y las presiones políticas limitarán al Ejecutivo el margen de maniobra en la negociación del Presupuesto. Mario Cancino, experto en análisis institucional y finanzas públicas del Centro de Investigación para el Desarrollo (CIDAC), mencionó que ante esta coyuntura, a lo más que puede aspirar el gasto para el próximo año es a un crecimiento similar a la inflación. P.C. reforma tributaria, presupuesto Falta de crédito mantiene mercado interno muy débil (Jeanette Leyva Reus) La falta de crédito en México ha hecho que la economía interna no tenga la suficiente fuerza para crecer, por lo que el país está destinado a un desarrollo económico por debajo del promedio durante los próximos diez años. La penetración del crédito bancario como proporción del Producto Interno Bruto (PIB), que actualmente es de 15 por ciento, es de las más bajas de la región. Para llegar a niveles de 40 por ciento, tardará cuando menos una década más. Jonathan Heath, presidente del Comité de Estudios Económicos del IMEF, explicó que México enfrenta una dificultad para crecer por el bajo nivel de penetración crediticia, lo que es consecuencia todavía de la crisis de 1995, ya que las políticas y el trabajo de la banca en esa materia son adecuados. P.C. créditos, mercado interno Nueva ronda de estímulos en EU tendrá costos para su economía Clara Zepeda Hurtado Estados Unidos se arriesga con otra ronda de estímulos para tratar de salir de un escenario de estancamiento económico en los próximos años. Tras históricos estímulos económicos (recompra de títulos, rescate bancario, crédito a la vivienda, apoyo automotriz y estímulos fiscales) durante los últimos dos años, que resultaron insuficientes para resolver el problema de fondo de la economía estadounidense, la administración de Barack Obama plantea nuevos programas de impacto de corto plazo. P.C. Estados Unidos, finanzas públicas, estímulos, estancamiento Recursos de las Afore crecen 26.1% anual en agosto: Consar Eduardo Jardón Los recursos de los trabajadores en el sistema de pensiones privado obtuvieron ganancias cercanas a los 250 mil millones de pesos entre 2009 y lo que va de este año. Hasta agosto, el saldo de los recursos manejados por las administradoras de fondos para el retiro (Afore) sumó un billón 341 mil 654 millones de pesos, de los cuales poco más de 500 mil millones son los rendimientos históricos acumulados durante 13 años. La Comisión Nacional de Ahorro para el Retiro (Consar) informó que históricamente el sistema ha generado rendimientos nominales de 13.8 por ciento y de 6.75 en términos reales. P.C. Afores, pensiones Perspectivas inflacionarias para el cierre de año y el manejo de su patrimonio Joaquín López Negrete Amtmann / NSC Asesores Cíclicamente, la inflación tiende a repuntar en los últimos meses del año y, al parecer, éste no será la excepción que confirme la regla. Tal efecto inflacionario genera oportunidades de inversión en el manejo de su patrimonio. De acuerdo con la última encuesta realizada por el Banco de México a los especialistas en economía del sector privado, la expectativa inflacionaria para agosto ha continuado su ritmo descendente, para ubicarse en 4.43 por ciento, desde un máximo esperado en marzo de 5.28. Sin embargo, como sucede cada año, septiembre y diciembre contienen la mayor parte de esta inflación esperada. P.C. inflación, perspectivas Invitan a Pemex a colaborar con petroleras Esther Arzate Petróleos Mexicanos (Pemex) será invitado a participar en el grupo que conformaron cuatro gigantes petroleras para desarrollar un sistema de respuesta inmediata ante derrames petroleros en pozos localizados en aguas profundas, anunció el presidente en México de ExxonMobil, Jaime Buitrago. En el plan para construir un sistema de respuesta rápida para capturar y contener el petróleo en caso de derrames participan Chevron, ConocoPhillips, ExxonMobil y Shell, los que destinarán mil millones de dólares. P.C. PEMEX, sistema de respuesta, petróleo Asia se perfila como nuevo el centro económico del mundo Ivette Saldaña / enviada SEÚL, 6 de septiembre.- Las interrogantes sobre el futuro económico del mundo y el papel que jugará Asia son diversas, considerando que en países como China se mantiene "un déficit" en muchos índices de desarrollo como la desigualdad, pobreza, violaciones a los derechos humanos y a la propiedad intelectual, entre otros. Además se ha visto que el rápido crecimiento asiático está centrado en pocos países, contrario a lo que sucedió en la Unión Europea, donde hay mayor tendencia a encontrar un equilibrio que permita un avance más o menos uniforme de las economías del bloque. Durante el Foro J-Global 2010. La Nueva Dinámica en Asia, que tiene lugar en Seúl, Corea del Sur, Brahma Chellaney, investigador de la Universidad de Análisis de Políticas Públicas de Nueva Delhi, India, dijo que Asia mantiene la llave del nuevo orden global. P.C. economía internacional, Asia, China No hay marcha atrás en la siembra de transgénicos Héctor A. Chávez Maya La siembra de maíz transgénico continuará en fase experimental hasta que se analicen los resultados parciales que proporcionó Agrobio a las secretarías de Medio Ambiente y de Agricultura. Entrevistado luego de inaugurar la asamblea general de la Asociación Nacional de Empresas Comercializadoras de Productores del Campo (ANEC), el titular de la Sagarpa, Francisco Mayorga Castañeda, afirmó que no hay posibilidades de dar marcha atrás en la siembra experimental. Se pasará a la prueba piloto hasta que se analicen los resultados de los 15 ensayos que se realizaron en Sinaloa, Sonora y Tamaulipas, aseveró. P.C. transgénicos, maíz, ANEC Se enfría la economía en el segundo semestre Arturo Robles Las expectativas de debilidad económica para la segunda mitad de 2010 sugieren un escenario menos vigoroso en la recuperación de la economía para el corto plazo. Los indicadores cíclicos elaborados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) muestran que al cierre del primer semestre la economía tuvo un desempeño económico moderado, y según las cifras anuales se perfila un escenario menos optimista para el siguiente año. El índice coincidente, que refleja el comportamiento reciente de la economía, se ubicó en 101.2 puntos, nivel 0.1 por ciento superior al observado en mayo, y que interrumpió las bajas que se registraron en los dos meses previos. P.C. índice coincidente, índice adelantado, debilidad económica, INEGI México podría crecer menos de 3.9% en 2010: analistas Zenyazen Flores México crecerá alrededor de 3.9 por ciento en 2010; sin embargo, ese porcentaje podría ir a la baja debido a que el incremento del Producto Interno Bruto (PIB) estará condicionado a la evolución de la economía de Estados Unidos durante el tercer trimestre. La debilidad del mercado interno, los altos niveles de desocupación y dejar de lado sectores clave para que nuestra economía repunte en el corto plazo también están entre los principales factores que podrían reducir ese pronóstico. Especialistas del Instituto de Investigaciones Económicas (IIE) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) argumentaron que esos problemas persisten de manera

sistemática, porque el país no tiene una estrategia definida y sólo se atiende lo que suceda con la economía estadounidense. P.C. crecimiento económico, mercado interno, IIEC, empleo El Reforma Escala México como destino de IED Ginebra, Suiza (7 septiembre 2010).- México escaló del lugar 12 al 6 dentro de un sondeo realizado por Naciones Unidas sobre el destino de la inversión de las mayores compañías del mundo. Estas empresas planean aumentar sus inversiones internacionales durante los próximos dos o tres años y la mayoría de los recursos tendrían como destino a las grandes economías emergentes, según el estudio. China, India y Brasil son los tres países preferidos como destino de la inversión extranjera directa hasta fines de 2012. P.C. inversión extranjera, Naciones Unidas, UNCTAD Ahoga a Gobierno gasto en pensiones Mónica Ramírez Ciudad de México (7 septiembre 2010).- El gasto en pensiones de los trabajadores del ISSSTE se disparará este año a 96 mil 530 millones de pesos, 72 por ciento más que lo previsto en el presupuesto para 2010, según estimaciones del cuarto Informe de Gobierno. Es decir, lo que el Gobierno invertirá en las pensiones de los trabajadores del Estado crecerá 21 por ciento en términos reales respecto a 2009. De acuerdo con especialistas, lo anterior genera presiones crecientes sobre las finanzas públicas, las cuales requieren cada vez de más recursos para cubrir las jubilaciones. P.C. pensiones, gobierno, informe de gobierno

Crea UE junta de supervisión financiera Bruselas, Bélgica (7 septiembre 2010).- Las naciones que integran la Unión Europea aprobaron este martes un acuerdo para crear nuevas instituciones de supervisión financiera, con la intención de que evitar que se repita la crisis de la deuda soberana que casi provocó la bancarrota de Grecia y puso de rodillas al sistema bancario europeo. Los 27 ministros de finanzas -el llamado Ecofin- decidieron establecer una nueva junta de supervisión sobre la industria financiera y demandar más transparencia en la información presupuestaria de los gobiernos, esperando que sea un escudo contra la turbulencia en los mercados y contenga los riesgos excesivos que muchos responsabilizan de la crisis financiera mundial. P.C. Unión Europea, supervisión financiera, , mercados financieros Abre dólar al alza; se vende en \$13.12 Ernesto Sarabia Ciudad de México (7 septiembre 2010).- A falta de datos económicos en Estados Unidos, los temores en el contexto internacional vuelven a presionar a la moneda mexicana en el mercado de cambios del País, por el recrudecimiento de las preocupaciones por el freno económico mundial y el resurgimiento de los problemas de la banca en Europa. Así, el dólar de Estados Unidos se vende en ventanillas de Banamex en 13.12 unidades y se compra en 12.72, ambas cifras siete centavos por arriba del cierre de ayer. En BBVA Bancomer, el retroceso del peso mexicano es más marcado, pues se ofrece nueve centavos más caro que el lunes pasado, al cotizar en 13.10, al tiempo que se adquiere en 12.80. P.C. dólar, tipo de cambio Descarta Hacienda cambios en impuestos Arturo Rivero Ciudad de México (6 septiembre 2010).- El Gobierno federal descartó modificaciones en los impuestos para 2011. José Antonio Meade, subsecretario de Hacienda y Crédito Público reveló que no habrá propuesta de miscelánea fiscal en el paquete económico que se entregará el miércoles al Congreso. "No habrá variaciones en las tasas impositivas. La propuesta no incluye cambios en el marco tributario, no hay modificaciones en ninguna de las normas de los impuestos que tenemos. P.C. política fiscal, impuestos, Hacienda Baja crudo a dls. 73.05 en NY Londres, Gran Bretaña (7 septiembre 2010).- El petróleo caía más de 1 dólar este martes a cerca de 73 dólares por barril a medida que el dólar se fortalecía y la tormenta tropical Hermine no mostraba señales de afectar la producción de crudo o de las refinerías al llegar a la costa cerca de la frontera México-Texas. El dólar subía 0.7 por ciento contra una canasta de monedas. La subida del dólar puede pesar sobre el crudo pues lo encarece para los tenedores de otras monedas. Las acciones europeas retrocedían, al igual que Wall Street en los primeros negocios. "Las acciones bajaron, el dólar está fuerte - hay un efecto derrame (sobre el precio del petróleo)", dijo Rob Montefusco, operador de Sucden Financiera. P.C. crudo, petróleo Baja salario de la maquila Ulises Díaz Ciudad de México (7 septiembre 2010).- En algunas entidades del País como Jalisco, Guanajuato, Nuevo León y Estado de México los establecimientos de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (IMMEX) han recuperado empleos, pero con una notable reducción en el salario real. En Jalisco se han generado 3 mil 696 empleos en los primeros cinco meses del año, pero la remuneración promedio por persona empleada es 6.6 por ciento inferior en términos reales al nivel que tenía en 2008, según datos del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). Para el caso de Guanajuato, se han generado 5 mil 887 plazas este año, pero el salario medio es 6.3 por ciento inferior al que se registró en mayo de 2008, previo a la crisis. P.C. salarios, empleo, industria, maquila, IMMEX Prevé SCT cerrar brecha digital en 2015 Lilia Chacón Ciudad de México (6 septiembre 2010).- La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) prevé que para 2015 quedará eliminada la brecha digital del País y que este sexenio terminará agregando al menos 30 millones de usuarios más a internet, indicó la coordinadora del proyecto Sociedad de la Información y el Conocimiento de la dependencia, Eloísa Talavera. "Ésta es la primera vez que el Gobierno le ha puesto fecha para el cierre de la brecha digital en los siguientes 5 años y para el término del sexenio se esperan integrar cerca 30 millones de usuarios a internet", señaló la funcionaria durante su participación en el Foro "Agenda digital para transformar a México". P.C. brecha digital, SCT, internet El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/180288.html> La revolución femenina Mujeres y niños 1810 En las primeras décadas del siglo XIX, las mujeres se casaban muy jóvenes, cuando tenían entre 14 y 15 años. La esperanza de vida era tan baja que apenas entrando a la pubertad las personas se casaban y procreaban. Desde la niñez, las mujeres eran preparadas para el matrimonio. Cualquier conocimiento que no alentara la vida doméstica era inútil. Y aunque su vida giraba en torno al hogar, no se la pasaban encerradas en casa. La investigadora Anne Staples señala que las mujeres tenían una intensa vida social: asistían a celebraciones patrocinadas por el gobierno y las instituciones educativas, culturales y religiosas. "Las mujeres se congregaban, se veían, convivían y salían de su domicilio a actividades que tenían lugar en espacios públicos", explica la especialista. P.C. mujeres, historia <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81829.html> Obama busca dar impulso a empleo MILWAUKEE - El presidente Barack Obama, que busca impulsar la creación de empleos en Estados Unidos, anunció ayer un plan de seis años para reparar caminos, ferrocarriles y pistas de aeropuertos con una inversión inicial de 50 mil millones de dólares. "Vamos a reconstruir 150 mil millas de carreteras, suficientes para dar la vuelta al mundo seis veces. Vamos a

crear y mantener 4 mil millas de nuestros ferrocarriles", dijo Obama, en un evento por el Día del Trabajo. El plan de infraestructura es una de las iniciativas que Obama, ansioso por convencer a los estadounidenses de que sus políticas económicas funcionan, presentará esta semana. P.C. empleo, Estados Unidos, infraestructura, Obama <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81831.html> SHCP limita dólares en las casas de bolsa Romina Román Pineda La Secretaría de Hacienda (SHCP) presentó disposiciones para limitar los dólares en efectivo en las casas de bolsa. La dependencia destacó que las casas de bolsa deberán abstenerse de recibir de sus clientes personas físicas dólares en efectivo para operaciones individuales de intermediación bursátil, compra, recepción del pago de servicios o transferencias o situación de fondos por un monto en conjunto por cliente, acumulado en el transcurso de un mes, mayor a 4 mil dólares. En el caso de personas morales o a través de fideicomisos sólo se podrá aceptar la divisa verde cuando clientes cuyos establecimientos se encuentren en municipios o delegaciones en los que económicamente se justifique que sean receptores de dólares en efectivo. Lo anterior estará en función del alto flujo de extranjeros y si la derrama de ingresos es significativa respecto de la actividad económica. También se permitirán estas operaciones en municipios con poblaciones que se localicen dentro de la franja de 20 kilómetros paralela a la línea divisoria internacional norte del país o en los estados de Baja California o Baja California Sur, en cuyo caso las entidades financieras sólo podrán recibir la divisa en efectivo hasta por 7 mil dólares al mes. P.C. dólares, casa de bolsa, <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81834.html> Economía pide más apoyo para las pymes Eduardo Camacho Es necesario mayor presupuesto al fomento y apoyo a la pequeña y mediana empresa a diferencia de otros sectores, dijo Miguel Marón Manzur, subsecretario para la Pequeña y Mediana Empresa, de la Secretaría de Economía. En el marco de 17 aniversario de la Fundación para el Desarrollo Sostenible en México (Fundes), aplaudió que se apoye a otras áreas, pero preponderó el beneficiar a las pymes que juegan un papel sustancial en la economía. "Si comparamos lo que se destina al sector del campo, por ejemplo, es 25 veces superior el recurso, cuando las pymes son el principal generador de empleos del país", P.C. pymes, inversión <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81835.html> Revisar gasto corriente, piden expertos José Manuel Arteaga El presidente de la Comisión de Hacienda del Senado de la República, José Isabel Trejo, consideró que para el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2011 tiene que haber una modificación del gasto. "Hay que ser más eficaces para invertir el gasto público. El entorno obliga que haya un apoyo más para seguridad pública, tanto en la federación como en las entidades y municipios", expresó el senador del PAN. Expuso que para tener un esquema de policía única requiere más gasto para eso, en operativos y salarios. "Se necesita ver a quién se le tiene que quitar", dijo el senador. No cabe duda que uno de los pilares del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2011 será la seguridad pública, según lo ha dejado ver el presidente de México, Felipe Calderón. P.C. gasto corriente, CIEN El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/09/07/empleo-mantiene-desaceleracion-eu-conference-board> Empleo mantiene desaceleración en EU: Conference Board Un indicador del mercado laboral de Estados Unidos cayó en agosto, en un reflejo de que el crecimiento del empleo podría seguir desacelerándose en los meses próximos, dijo el martes un centro de investigación. El Conference Board, un grupo de estudios privado, dijo que su índice de tendencias de empleo bajó a 96.7 en agosto desde una cifra revisada de 97.4 en julio. El índice se encuentra 9.4% por encima del nivel de hace un año, según el grupo. "El crecimiento del empleo ha sido lento últimamente y el índice de tendencias de empleo sugiere que podría desacelerarse incluso más este otoño (boreal)", comentó Gad Levanon, director asociado de investigación macroeconómica de The Conference Board. "Sin embargo, aún esperamos que haya crecimiento de empleo más que un claro declive en los próximos meses", agregó. P.C. empleo, desaceleración, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/09/07/reservas-internacionales-retoman-ganancias> Reservas internacionales retoman ganancias Las reservas internacionales de México subieron a 106,928 millones de dólares al 3 de septiembre desde los 106,239 millones de dólares de la semana anterior, dijo el martes el banco central. Las reservas internacionales han llegado a niveles máximos debido en gran parte a la liquidación de una cobertura petrolera contratada para garantizar el precio de la mezcla mexicana de crudo en el 2009. El banco central también reanudó en febrero un mecanismo para acumular la mayor cantidad posible de reservas, ya que el nivel actual es comparativamente inferior al que tienen países con un perfil crediticio similar y con los cuales México compite en los mercados internacionales de capital. El banco central usó este mecanismo entre 1996 y 2001. P.C. reservas internacionales <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/09/06/economia-estancada-inegi> Economía estancada: INEGI El índice adelantado de la economía, que anticipa la posible trayectoria del sector productivo, registró un retroceso de 0.4% durante junio, respecto del mes anterior, informó el Instituto Nacional de Estadística (INEGI). El desempeño negativo fue consecuencia de la evolución de las cifras desestacionalizadas, el precio del petróleo de exportación, el índice de la construcción y el índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores. El indicador coincidente, el cual refleja un comportamiento similar al de los ciclos de la economía en su conjunto, reportó un índice de 101.2 en junio del 2010, lo que significó un aumento de 0.1% con respecto a mayo pasado. Ese resultado fue consecuencia del desempeño favorable, en términos mensuales y desestacionalizados, del número de asegurados permanentes en el IMSS y la Tasa de Ocupación Parcial y Desocupación, al registrar esta última una baja en el sexto mes del año. P.C. índice adelantado <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/09/07/china-va-mas-reservas-bancarias> China va por más reservas bancarias China podría pedir a sus bancos establecer 2.5% del total de sus préstamos como reserva para contrarrestar los riesgos de las deudas de mal desempeño, reportó el martes la revista Caixin. Actualmente, los bancos chinos deben establecer como garantía 150% de los préstamos en mora. El informe de Caixin no especifica si los nuevos requisitos de reservas se aplicarían en adición o en reemplazo a las normas actuales. "La propuesta aún está bajo discusión interna. Una vez se implemente, tendrá un impacto limitado en los grandes bancos, pero ejercerá presión en los prestamistas más pequeños", dijeron fuentes familiarizadas con la regulación bancaria según Caixin. La medida restringirá el margen de préstamos de los bancos y reflejará de mejor manera sus niveles de créditos de mal desempeño, dijo un analista de la industria según el reporte del medio, publicado en su sitio

web (www.caing.com). Los principales bancos del país ya han establecido reservas en línea con un rango que los reguladores P.C. China, bancos, sistema financiero, reservas La

Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2010/09/07/index.php?section=economia&article=024n1eco> Irresponsable, bajar impuestos cuando cae producción petrolera La Secretaria de Hacienda y Crédito Público afirmó que sería irresponsable bajar las tasas impositivas, como propone el Partido Revolucionario Institucional (PRI), cuando se observa una caída de 24 por ciento en la producción petrolera de 2004 a la fecha, y no es previsible que se recupere para el año siguiente. “Un debilitamiento de los ingresos no solamente afectaría la capacidad que tiene el país para enfrentar sus retos, sino además dañaría la percepción del país y tendría como consecuencia disminuciones importantes en la inversión, tanto doméstica como extranjera, y por tanto en la generación de empleos”, sostuvo la dependencia en voz del subsecretario José Antonio Meade. P.C. impuestos, Hacienda, inversión, gasto

corriente <http://www.jornada.unam.mx/2010/09/07/index.php?section=economia&article=024n2eco> El gobierno deberá conseguir \$324 mil millones en 2011 V. Cardoso y J.C. Miranda Analistas de los principales grupos financieros del país pronosticaron que para el año entrante el gobierno federal deberá conseguir créditos por 324 mil millones de pesos para financiar un déficit fiscal calculado en 2.3 por ciento del producto interno bruto (PIB). Por el momento, según los analistas del grupo financiero Ixe, Luis Flores y Janneth Quiroz, “hay incertidumbre sobre si habrá modificaciones tributarias”. Los especialistas de Banamex Citigroup advirtieron sobre la posibilidad de que se apruebe una reversión parcial de la reforma fiscal de 2009, que restaría sustentabilidad a las finanzas públicas. Consideraron que el presupuesto será “conservador en sus proyecciones”; que la política fiscal para 2011 seguirá siendo expansiva, “aunque en menor grado que en 2010”; que la posibilidad de bajar el IVA, como pretenden algunos partidos, es “moderada” y que hacer lo mismo con el ISR “provocaría un debilitamiento excesivo de las finanzas públicas”. P.C. créditos, déficit fiscal, política fiscal, finanzas públicas <http://www.jornada.unam.mx/2010/09/07/index.php?section=economia&article=026n1eco> Austeridad, la consigna La política fiscal, en particular en el mundo en desarrollo, transita del estímulo a la austeridad. En la mayoría de los casos la restricción será gradual, pero el ajuste fiscal en las principales economías será profundo y doloroso. La economía global debe ser lo bastante robusta para soportar la tensión sin caer de nuevo en recesión, pero no es seguro que lo sea. Es probable que los encargados de las políticas favorezcan ajustes fiscales de lenta aplicación hasta donde los mercados lo toleren, lo cual les permitirá retrasar recortes potencialmente recesivos. Pero eso dependerá de que ofrezcan signos creíbles de que intentan contener los déficit. P.C. política fiscal, crisis <http://www.jornada.unam.mx/2010/09/07/index.php?section=sociedad&article=039n1soc> Reitera Sagarpa: continuará la siembra de transgénicos Matilde Pérez U. Francisco Mayorga Castañeda, titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), aseguró que continuarán las siembras experimentales de maíz transgénico y agregó que los primeros resultados presentados por Agrobio serán evaluados, junto con la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, para decidir si procede la etapa piloto. En la ceremonia del 15 aniversario de la Asociación Nacional de Empresas Comercializadoras de Productores del Campo (ANEC), puntualizó que Sagarpa no tiene un documento concluyente en torno a dichas siembras experimentales; los resultados deberán discutirse en diferentes foros y ser analizados por expertos. Dijo desconocer si Monsanto y otras empresas agrupadas en Agrobio, que obtuvieron los permisos para dichos experimentos, hayan presentado la solicitud para pasar a la etapa piloto. P.C. transgénicos, Sagarpa, alimentos The New York Times http://www.nytimes.com/2010/09/08/business/08markets.html?_r=1&ref=business Questions About European Banks Push Indexes Lower By THE ASSOCIATED PRESS American indexes declined as markets opened on Tuesday, as Wall Street’s summer came to an unofficial close with the Labor Day holiday. Shares slipped as fresh concerns about the health of European banks rattled overseas markets. European markets fell after a report said the continent’s major banks have more potentially risky government debt on their books than was disclosed during stress tests earlier this year. The reports renewed worries about Europe’s government debt, which had flared up earlier this year after a fiscal crisis in Greece that spread to other weak European economies including Portugal and helped bring stock prices down worldwide. The dollar strengthened against the euro and hit a 15-year low against the yen while investors bought Treasury bonds. Shares have dropped on indexes around the world since spring because of worries that mounting government debt in Europe would hurt banks’ ability to lend and stunt an economic recovery on the Continent. That, in turn, would drag down a global rebound. P.C. mercados financieros, inversión, Europa <http://www.nytimes.com/2010/09/07/us/politics/07tax.html?ref=business> Obama to Propose Tax Write-Off for Capital Investments By JACKIE CALMES WASHINGTON — As part of his emerging program to jolt the economic recovery from its stall, President Obama will call this week for allowing businesses to deduct from their taxes through 2011 the full value of new equipment purchase, from computers to utility generators, to increase demand for goods and create jobs. The upfront deduction would allow businesses of all sizes to keep more money now and would give large corporations, many of which are sitting on cash because of uncertainty about the economy, an incentive to spend and invest. It would cost an estimated \$200 billion in revenues, though the ultimate net loss would be \$30 billion over 10 years, administration officials say, since businesses would eventually deduct the depreciated value of the equipment in any case. The proposal for 100 percent expensing through 2011 will be part of a package that Mr. Obama will outline on Wednesday in Cleveland in a speech on the economy. The stimulus initiative will also include proposals for an additional \$50 billion for infrastructure investments and a new infrastructure bank for projects over the long term, which Mr. Obama described at a Labor Day event in Wisconsin on Monday. P.C. impuestos, Obama, recuperación económica, inversión El País http://www.elpais.com/articulo/sociedad/Espana/dobla/media/europea/numero/residentes/extranjeros/elpepusoc/20100907elpepusoc_1/Tes España casi dobla la media europea en número de residentes extranjeros EL PAÍS - Madrid - 07/09/2010 España figura en el grupo de cabeza de la Unión Europea (UE) en cuanto al número de residentes extranjeros. En términos porcentuales ocupa la quinta posición con un 12% de población foránea respecto del total (casi

el doble de la media europea), por detrás de Luxemburgo (44%), Letonia (18%), Chipre y Estonia (16%). En cifras absolutas España ocupa la segunda posición con 5,7 millones de extranjeros. Alemania se sitúa en cabeza con 7,2 millones de ciudadanos foráneos, según datos publicados hoy por la oficina estadística de la UE, Eurostat. En total, en la UE viven 31,9 millones de extranjeros, un 6,4% de la población total. El informe indica que más de un tercio (el 37%) de los ciudadanos extranjeros de los países de la UE provienen de otros Estados miembros. Rumania es el país que más ciudadanos exporta al resto de la UE: dos millones en total, seguido por Polonia (1,5 millones), Italia (1,3 millones) y Portugal (un millón). En el caso de España, 2,2 millones de sus ciudadanos extranjeros (el 5% de la población), son de origen comunitario, mientras que 3,3 millones (el 7,4% de la población) provienen de países que no pertenecen a la UE. P.C. Unión Europea, España,

extranjeros [http://www.elpais.com/articulo/internacional/557000/personas/salen/calle/Francia/reforma/pensiones/elpepuint/20100907elpepuint_2/Tes557.000 personas salen a la calle en Francia contra la reforma de las pensiones](http://www.elpais.com/articulo/internacional/557000/personas/salen/calle/Francia/reforma/pensiones/elpepuint/20100907elpepuint_2/Tes557.000%20personas%20salen%20a%20la%20calle%20en%20Francia%20contra%20la%20reforma%20de%20las%20pensiones) ANTONIO JIMÉNEZ BARCA - París - 07/09/2010 Nicolas Sarkozy se enfrenta hoy a la cuarta jornada de huelga general y de protesta masiva en lo que va de año contra su anunciada reforma de las pensiones, que prevé retrasar la edad mínima de la jubilación de los franceses de 60 a 62 años. Según los sindicatos, las manifestaciones en toda Francia han aglutinado a unas 2.500.000 personas. La Policía las ha cifrado en 557.000. Supera así, según los sindicatos, la última protesta general celebrada el 24 de junio que sacó a la calle cerca de dos millones de franceses. La policía dijo entonces unos 800.000. El ambiente de la manifestación de París ha sido festivo. "Esto no está perdido", ha comentado uno de los múltiples manifestantes parisinos, que cree que todavía se puede plantar cara al Gobierno galo. La protesta ha sido tan numerosa que se ha tenido que dividir en dos y circular por sendas calles. Los sindicatos han dicho que han participado unos 250.000 manifestantes. La policía 80.000. P.C. pensiones, reforma,

Francia http://www.elpais.com/articulo/economia/Actividad/zona/minimos/elpepueco/20100907elpepieco_8/Tes Actividad en zona de mínimos RAFAEL VIDAL 07/09/2010 La festividad en Estados Unidos marcó ayer la pauta al conjunto de los mercados de valores europeos, que quedaron a la deriva en ausencia de datos. Esta situación confirma que, más que la economía y las empresas europeas, lo que preocupa a la mayoría de los inversores es la evolución de la economía estadounidense, por cuanto supone de anticipación de lo que pueda suceder con el resto. La Bolsa española abrió la jornada con un nuevo intento de aproximación del Ibex 35 al nivel de los 10.700 puntos, pero enseguida se detectó el problema que habría de marcar el desarrollo de la jornada: la ausencia de dinero. En apenas una hora, el Ibex 35 pasó de un máximo intradía en 10.678,90 puntos a un mínimo que utilizó de soporte el nivel de cierre del día anterior. A partir de ese momento las oscilaciones del índice fueron numerosas, pero de baja intensidad, como corresponde a entradas y salidas de poca cuantía. Al cierre de la sesión, el Ibex 35 subió el 0,22% para quedar en 10.622,70 puntos, un resultado que podría considerarse como parte del proceso de consolidación, pero que hay que poner en cuarentena por lo atípico de la jornada. P.C. mercados financieros, Europa, Estados Unidos